

ANALISIS PERHITUNGAN HARGA POKOK PESANAN PADA PD. SRIKANDI

Eva Nur Hayati, Sri Supadmini, SE., MM

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2007

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci :

Abstraksi :

Pengertian Harga Pokok adalah pengorbanan sumber ekonomi untuk memperoleh aktiva yang jumlahnya dapat diukur dalam satuan uang. Adapun tujuan penulisan ini adalah untuk mengetahui biaya yang digunakan dalam menghitung harga pokok pesanan, Untuk mengetahui Perhitungan Harga Pokok Pesanan pada PD. Srikandi, lalu penulis mengevaluasi perhitungan harga pokok pesanan yang dihitung oleh perusahaan. Dimana manfaat yang bisa diambil agar supaya dapat menanamkan konsep biaya dan pemanfaatan informasi biaya, sehingga membentuk pola pikir ekonomis rasional dalam keputusan-keputusan yang diambil. Dalam Perhitungan harga pokok pesanan penulis menggunakan Metode Full Costing, untuk menentukan harga pokok pesanan serta harga jual / unit untuk pesanan pada bulan Februari. Dalam menentukan harga pokok merupakan masalah penting bagi perusahaan, kesalahan dalam penetapan harga pokok akan menyebabkan harga jual yang salah. Apabila harga jual barang yang dipesan terlalu tinggi akibatnya konsumen akan mencari produk lain dan apabila harga jualnya terlalu rendah dapat menyebabkan kerugian bagi perusahaan. Setelah melakukan perhitungan, maka harga pokok pesanan dan harga jual menurut perusahaan lebih kecil dibandingkan dengan Metode Full Costing. Harga pokok menurut perusahaan sebesar Rp. 669.000 dengan harga jual Rp. 850. sedangkan menurut metode full costing adalah sebesar Rp. 836.760 dengan harga jual Rp. 1.050. perbedaan tersebut terjadi karena perusahaan belum memasukkan semua unsur biaya produksi terutama unsur biaya overhead pabrik. Sebaiknya perusahaan dalam menghitung Harga Pokok Pesanan memasukkan semua unsur biaya yaitu biaya telepon, biaya listrik, biaya reparasi mesin, biaya depresiasi mesin potong, mesin cetak, dan mesin press, karena perbedaan harga pokok pesanan tersebut berpengaruh terhadap penetapan harga jual.